



Communiqué de presse

11 mars 2021

Crise corona : les sapeurs-pompiers aussi sont en première ligne !

Les sapeurs-pompiers sont les laissés-pour-compte dans la stratégie de première ligne du gouvernement. Ils ne sont pas vaccinés prioritairement, le corona n'est pas considéré comme maladie professionnelle et en cas de quarantaine, ils n'ont pas la possibilité de télétravailler à domicile. Tout cela en dépit du fait que depuis le début de la crise corona, les risques se multiplient pour les sapeurs-pompiers.

Le personnel des services d'incendie est prêt à intervenir à tout moment, même maintenant, en pleine pandémie mondiale. Et le corona a rendu leur métier encore plus compliqué.

Nous avons essayé d'attirer l'attention des politiciens sur cette problématique, mais en vain. Nos multiples contacts ont été peine perdue.

C'est la raison pour laquelle nous demandons au personnel des services d'incendie et leurs sympathisants d'envoyer un courriel à la ministre de l'Intérieur Annelies Verlinden, au ministre de la Santé publique Frank Vandenbroucke et à notre premier ministre Alexander De Croo.

Contacts :

CSC Services publics

Julie Happaerts – 0498 84 73 95

SLFP :

Eric Labourdette: 0475 86 75 85

CGSP :

Olivier Nyssen 0498 781004